



## Arturo Ávila es el nuevo vocero de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados



En el marco del inicio de la nueva legislatura en el Congreso de la Unión, el coordinador de los legisladores morenistas, Ricardo Monreal, informa que el Grupo Parlamentario de Morena ha elegido de manera unánime a Arturo Ávila Anaya como su vocero oficial para la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados.

Como vocero, Arturo Ávila tendrá la responsabilidad de comunicar los acuerdos y actividades que vayan ejecutando los legisladores de Morena. El empresario es el actual presidente del Consejo Directivo de IBN Industrias Militares y de Alta Tecnología Balística, y a nivel político, contendió por la presidencia municipal de Aguascalientes en dos ocasiones.

Asimismo, el coordinador morenista expuso los acuerdos a los que llegaron en el grupo parlamentario de Morena, de cara a la integración de la próxima legislatura.

«Ya logramos en esta primera etapa el consenso de que la presidenta de la mesa directiva, por unanimidad, sea Ifigenia Martínez, también se logró que el vice coordinador sea Alfonso Ramírez Cuellar, el vocero Arturo Ávila y el coordinador operativo Pedro Aces. Esas son las que logramos consenso y otros tres nombramientos no lograron consenso y estamos en votación», señala el diputado.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**BINOTICIAS**.COM

31/08/2024

LEGISLATIVO

«Ya logramos en esta primera etapa el consenso de que la presidenta de la mesa directiva, por unanimidad, sea Ifigenia Martínez, también se logró que el vice coordinador sea Alfonso Ramírez Cuellar, el vocero Arturo Ávila y el coordinador operativo Pedro Aces. Esas son las que logramos consenso y otros tres nombramientos no lograron consenso y estamos en votación», señala el diputado.

<https://www.binoticias.com/aguascalientes/arturo-avila-es-el-nuevo-vocero-de-la-bancada-de-morena-en-la-camara-de-diputados>